

Ils sont les amis de Jésus-Christ : *Amicitia aut pares invenit aut facit. Idem velle, idem nolle, ea demum firma amicitia est.* Les prêtres doivent avoir les mêmes affections, les mêmes sentiments, les mêmes pensées que Jésus.

Ils sont les représentants de Jésus-Christ. Mais celui qui représente dignement une personne doit reproduire en lui toutes les qualités de la personne représentée. Que le prêtre soit donc (*Hebr.*, VII, 26) le *Sanctus, innocens, impollutus, segregatus a peccatoribus.*

Ministres de Jésus-Christ, ils ont à renouveler tous les mystères de la Rédemption, ils en sont les dispensateurs ; ils sont les immolateurs de Celui qui s'offrit pour les hommes sur le Calvaire. Chaque jour ils ont le précieux bonheur de consacrer le corps et le sang de Jésus-Christ dans le sacrement de l'Eucharistie (*Hom.*, 60 ad pop. Antioch.). *Quo non oportet igitur, s'écrie ici saint Jean Chrysostome, esse puriorem tali fruentem sacrificio? Quo solari radio non splendidiorem manum, carnem hanc dividentem? Os quod igni spiritali repletur, linguam que tremendo nimis sanguine rubescit?*

C'est pourquoi votre vie doit être une vie de sainteté par excellence, non seulement dans votre extérieur, mais dans le fond le plus intime de votre âme. *Omnis gloria ejus ab intus.* Vos bonnes œuvres en surgiront tout naturellement et porteront l'édification autour de vous, comme il est écrit (*Math.*, v, 16.) : *Ut videant opera vestra bona et glorificent patrem vestrum qui in caelis est.* Mais de cela vous n'avez pas encore à vous occuper ; il suffi